
 
Mündliche Anfragen der CDU/FDP zum Motoball 
 
 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die von der BI Motoball aufgezeigte 
Situation? 

 
2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Situation vor Ort? 

 
3. Welche Alternativstandorte wurden geprüft? 

 
4. Welche Gründe sprechen für und gegen einen Umzug? 

 
5. Plant die Stadtverwaltung die Stilllegung der Motoballanlage Halle – Neustadt? 

 
6. Wenn ja, wann?  
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